

Destacó la Seremi de Salud

Puerto Williams acreditado por la OMS impulsa control sanitario en la recepción de naves

● El balance 2025 destacó el rol de Puerto Williams, acreditado por la OMS para emitir certificaciones, consolidando el control sanitario en embarcaciones que ingresan a la región.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

La Seremi de Salud de Magallanes y Antártica Chilena entregó el balance 2025 de recepciones e inspecciones sanitarias de naves en los puertos de la región, labor que se desarrolla en coordinación con la Armada de Chile, Servicio Nacional de Aduanas, el Servicio Agrícola y Ganadero y la Policía de Investigaciones, en el marco del Reglamento Sanitario Internacional (RSI).

Estas acciones se ejecutan durante todo el año, y se intensifican en la temporada estival, a través de la comisión de recepción y despacho de naves, instancia intersectorial que permite verificar las condiciones sanitarias y otros aspectos en las embarcaciones que ingresan a la región.

En la recepción de naves en los puertos de la región, en el marco del RSI, la Seremi de Salud evalúa la documentación sanitaria del buque, incluyendo certificados vigentes, declaración marítima de salud y registros de even-



El trabajo que realizan los funcionarios se hacen durante todo el año.

tos epidemiológicos ocurridos durante la travesía, además de las condiciones generales de higiene a bordo, entre otros aspectos.

En 2025 se registraron 616 recepciones de naves, consolidando una tendencia al alza respecto de años previos; la mayor concentración se observó en Puerto Williams, con 470 recepciones, seguida de Punta Arenas con 144 y Puerto Natales con 2. En cuanto al tipo de embarcación, las recaladas estuvieron marcadas

principalmente por veleros y cruceros, a las que se suman yates, embarcaciones científicas, pesqueros, tanqueros y naves de carga.

La encargada del RSI en la Seremi de Salud, Rosa Paredes, explicó que “el año pasado registramos un incremento en las recepciones de naves en la región de Magallanes. Contamos con vigilancia activa en los puertos de Punta Arenas, Puerto Williams y Puerto Natales. Asimismo, tuvimos el hito

de que el puerto de Puerto Williams se acreditó ante la Organización Mundial de la Salud (OMS) para emitir certificaciones, lo que ha permitido fortalecer este proceso”.

“El año pasado registramos un incremento en las recepciones de naves en la región de Magallanes”.